

TECHNIQUE ROUGE

JOURNAL DES MILITANTS ET DES SYMPATHISANTS DE LA LIGUE COMMUNISTE
REVOLUTIONNAIRE DU TECHNIQUE.

LIBEREZ LES EMPRISONNES!

Aujourd'hui, il y a encore 12 soldats et militants syndicaux et politiques emprisonnés pour "démoralisation de l'armée".

Pourquoi ces douze otages sont encore emprisonnés alors que les dossiers sont vides de preuves concernant ce "complot international" que le pouvoir a inventé de toutes pièces.

Pour le gouvernement il s'agit de faire peur:

- aux soldats qui s'organisent dans les casernes et qui réclament les libertés les plus élémentaires comme le droit de réunion, d'association, la solde au SMIC, l'arrêt des brimades, etc...

- aux travailleurs qui luttent contre le chômage et la hausse des prix en s'attachant aux syndicats

- à la jeunesse qui partira bientôt à l'armée et dont le pouvoir veut faire de futur travailleurs dociles et respectueux de l'ordre capitaliste.

IL FAUT EXIGER LA LIBERATION IMMEDIATE DE TOUS LES EMPRISONNES !

Lorsqu'un patron est arrêté pour la mort d'un de ses ouvrier, le gouvernement et toute la presse à sa botte exigent sa libération.

Lorsque des soldats revendiquent leurs droits et que des militants syndicalistes les soutiennent, le gouvernement fait jeter soldats et militants en prison afin d'être jugés par une juridiction d'exception: la Cour de Sureté de l'Etat

Un Comité National Pour la libération des emprisonnés a été créé. Il a déjà réalisé une manifestation de 15.000 personnes le 18 décembre et une autre le 31-12 sur les Champs Elysées le soir du réveillon rompant ainsi la trêve des confiseurs. Le comité se fixe maintenant comme objectif d'obtenir 1 million de signatures pour la libération des emprisonnés parmi les premiers signataires ont trouvé Maxime Leforestier Serge Reggiani, Michel Piccoli, Guy Bedos, Catherine Ribero et Jean Ferrat



HI! HI!
IL SUFFISAIT
D'Y PENSER!

